## **DISCUTEN HOY LA REFORMA ELECTRICA**

## VOTOS

extra necesitan Morena y sus aliados para poder aprobar la reforma eléctrica

# gan opositores de un día antes

ALFREDO MAZA

## Morena y aliados no tienen mayoría calificada, buscan votos de la oposición; un priista les prometió su voto

uego de meses enteros de discusión y polémica, hoy la Cámara de Diputados discutirá la iniciativa de la reforma eléctrica propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, que pretende otorgar mayores ventajas competitivas a la Comisión Federal de Electricidad por encima de particulares y transformar el Sistema Eléctrico Nacional.

Por eso, para evitar que manifestantes les impidan el paso hoy al recinto de San Lázaro, los diputados y diputadas del PRI llegaron desde ayer para pasar la noche en la Cámara.

"Las y los legisladores estamos comprometidos. Vamos muy
muy bien, refrendando nuestro compromiso por México. Lo haremos siempre pensando
en el beneficio de los mexicanos", dijo el dirigente nacional del PRI y diputado federal,
Alejandro Moreno Cárdenas.

La sesión está programada para comenzar a las 10 horas, donde a pesar de tener mayoría, Morena y sus aliados no alcanzan la mayoría calificada por lo que necesitan por lo menos 57 votos de la oposición, siendo que la momento sólo un priista, Carlos Miguel Aysa Damas, ya se comprometió a apoyar la propuesta de AMLO.

Rubén Moreira, coordinador de los diputados priistas, aseguró que no se perfila ningun acuerdo de última hora, pues no está convocada la Junta de Coordinación Política (Jucopo), pero dijo que se espera que se respete el calendario para las dos sesiones que se realizarán hoy en el Pleno, la primera para la publicidad y la segunda para la discusión constitucional.

Respecto al grupo parlamentario del sol azteca, el diputado Luis E. Chazaro, coordinador del partido en la Cámara, informó a través de su cuenta de Twitter que las y los diputados de su grupo parlamentario de igual forma arribaron a San Lázaro "para votar mañana en favor de México".

La iniciativa de reforma eléctrica llega a su votación final luego de varios foros de discusión en Parlamento Abierto y nego-

ciaciones que obligaron a los grupos parlamentarios oficialistas a adicionar nueve de las 12 propuestas realizadas por la coalición de Va por México, integrada por los Partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución Democrática.

Entre estas propuestas se encuentran las iniciativas de transformar la energía eléctrica como derecho humano, otorgar tarifas bajas para personas de escasos recursos, así como servicio de bombeo de agua y alumbrado, y la contemplación de reducción de tarifas para municipios pobres y comunidades agrícolas, entre otras.

## PODRÍA POSPONERSE OTRA VEZ

Pese a lo anterior, diversos integrantes del Congreso de la Unión han asegurado que la sesión del Pleno podría aún posponerse, dado que los partidos de la coalición Juntos Haremos Historia, encabezados por Morena, aún no han logrado conseguir los votos que necesita para alcanzar las dos terceras partes que se necesitan para avalar la reforma eléctrica.

Esto debido a que actualmente Morena y sus aliados tienen aproximadamente 277 votos a favor, mientras que Va por México junto con el partido Movimiento Ciudadano suman alrededor de 223, cuando para aprobar la iniciativa presidencial se requieren de un total de 334 votos a favor.

**57** 

#### VOTOS

extra necesitan Morena y sus aliados para poder aprobar la reforma eléctrica



El "voto patriota" en San Lázaro; priistas pasan la noche ahí